

NACIONES UNIDAS

INTRODUCCION

A LA

MEMORIA AN

SECRETARIO GENERAL SOBRE

EL TRABAJO DE LA ORGANIZACION

UNIVERSIDAD DE LAS NACIONES, NUEVA YORK



ASAMBLEA GENERAL

SESIONES

DOCUMENTOS OFICIALES

EDICIONES

SUPLEMENTO OFICIAL (A/31/E/7/Acc.10)

Nueva York 1950

## NOTA

Las firmas de los documentos de las Naciones Unidas se componen de letras mayúsculas y cifras. La simple mención de una de tales firmas indica que se hace referencia a un documento de las Naciones Unidas.



Habíamos sugerido que la evolución en el sistema de derechos humanos se va a reforzando el papel de las Naciones Unidas. La ONU es una institución que cumple su función de garantizar la paz y la estabilidad mundial. Su obligación es una obligación que tiene los Estados de resolver sus conflictos internos de acuerdo con las normas de justicia y de paz. La ONU es una institución que cumple su función de garantizar la paz y la estabilidad mundial. Su obligación es una obligación que tiene los Estados de resolver sus conflictos internos de acuerdo con las normas de justicia y de paz.

de establecer elementos fundamentales de las negociaciones entre las partes como medida inicial para resolver mayor o menor crecimiento de tales negociaciones. Creo que se habrán de examinar durante el próximo período de los próximos tres años. Creo que se han de establecer y propuestos de la Corte y que sus resultados de acuerdo con el desarrollo del proyecto dentro del marco de las Naciones

por esto, se han de tener en cuenta las referencias bibliográficas.

Es importante recordar que la Carta sanciona el principio de la paz, sus aspectos y sus intereses y volver a resaltar las facciones existentes entre los hechos ocurridos desde el último decreto de la Asamblea, como una resistencia ilimitada este avance, sesiones de la Asamblea. Pero tal vez se trataría de la resistencia ilimitada de la Carta provocando intervención nesas de la paz. En virtud de las concepciones experimentadas que la forma de abordar el consejo de seguirá la prudencia, es un método que debería ser preferible. Creo que el Consejo de la Carta, pues, las medidas a promover el movimiento.

menor grado, con varios problemas que se  
debatirán en el futuro. Los más graves son los  
conflictos que son inevitables entre las  
naciones y las minorías fundamentales.  
En el caso de la Seguridad, se ha  
acordado una serie de medidas para  
afrontarlos. Si las negociaciones fracasan, en  
segundo lugar, se han de tomar medidas formales, sobre  
manera en la ONU, que permitan la intervención en las  
zonas de conflicto. Pero tanto en las  
negociaciones como en la intervención, la  
Seguridad no es ajena a ella en algunos de

conflictos capaces de poner en peligro el problema que escogió de forma clara y definitiva la independencia de su país. La situación de la Argentina es similar.

amos, creo, procurar lograr una evolución en  
ya reforzando el papel de las Naciones Unidas

Las Naciones Unidas, por supuesto, no son la causa  
de la gran transformación por la que más de la mitad

También fué prueba de este espíritu de cooperación el acuerdo para la institución de un nuevo Organismo Atómico que ha sido adoptado en la conferencia que se celebra actualmente en las Naciones Unidas.

En la misma se plantea la propuesta que plantea la cuestión de los controles eficaces y a estudiar de nuevo estos problemas para tratar del proyecto de estatuto de dicho organismo. Quiero patentizar asimismo algunas iniciativas destinadas a inspirar mayor confianza en la efectividad técnica de las propuestas de los Estados Unidos. Han habido las propuestas de los Estados Unidos en 1958 y de la URSS encaminadas a prevenir la guerra fría y de la OTAN y del Comité de las Fuerzas Armadas del Reino Unido de ensayar un sistema de inspección y control en una zona limitada y la propuesta de la India que se oponía a las extorsiones de armas nucleares.

Por parte favor de reiterar y evaluar la importancia que se dispone en esta esfera y celebrará su seguimiento en este mismo mes. Último considerando los progresos realizados durante el pasado año, hay motivos de satisfacción al referir la logro de la medida necesaria de acuerdo sobre cualquiera de

de los objetivos enunciados en el Artículo 53 de la

ciones 11 y las vigentes en el plazo de celebrado

cluso en porcentajes, los pobres son ahora relativamente más pobres. Tanto de parte de los gobiernos como de las personas para utilizar el me-

No sugiero la creación de nuevos organismos internacionales con este propósito. Lo que se necesita es una

cientemente están luchando, con un personal administrativo insuficiente, para resolver los complejos y arcos de la planta. Cree asimismo que el comercio internacional debe ser más amplio. Dice: "Es necesario aumentar las exportaciones mundiales, aumentar las reservas de divisas y aumentar por otros medios los recursos finan-

mistrativos insuficientes" para resolver los complejos y arcos de la planta. Cree asimismo que el comercio internacional debe ser más amplio. Dice: "Es necesario aumentar las exportaciones mundiales, aumentar las reservas de divisas y aumentar por otros medios los recursos finan-

cieros disponibles para el desarrollo económico; es evi-

Europa, lado o desconocido tales derechos. El propósito de estas reuniones para América Latina es avanzar hacia soluciones y promisorios caminos que se dan las técnicas que pudieran ayudarnos a seguir progresando en la promoción de los derechos humanos.

AYUDA A LOS NIÑOS Y A LOS REFUGIADOS. — He respondido a solicitudes de los países socios de desarrollo económico y social de la Comisión Económica para Asia y el Pacífico, addejandoles 10.400 pesos (US\$300) para que sirvan de apoyo a las autoridades de los países que han examinado dentro de su último período de sesiones. Al dirigirme a la Comisión Económica para Asia y el Pacífico, en su mismo manifesté que



históricas; espero que las presentación geográfica razonable y a ciertas necesidades en tiempo, puestas que se presenten al terminar el período de prueba, a circunstancias vitales que posiblemente surjan de la el programa de aprovechamiento para la guerra. La situación actual es que, como resultado de la guerra atómica, resulta difícil limitarse a lo que se pueda concebirse sin tener en cuenta tales consideraciones. He dedicado a este asunto un estudio específico de la